



Mühlacker

SPEKTAKEL UNTER WASSER

Das Hallenbad in Mühlacker. Mittendrin ein Brautpaar: Nicht in Schwimmanzug und Badehose. Nein. In Brautkleid und Hochzeitsanzug. Das alleine schon ist ungewöhnlich, denn wer vermutet ein Brautpaar denn im Schwimmbad? Die Lösung ist ganz einfach: Es dient als Kulisse für ein Fotoshooting. Nun hätte man die beiden ja einfach an den Beckenrand setzen können. Oder vielleicht noch aufs Ein-Meter-Brett. Doch den Kreativen dieser Aktion war das nicht gut genug. Wenn schon Wasser, dann doch richtig! Und so tauchten alle gemeinsam ab: Braut, Bräutigam und Fotograf Simon Knittel, die Spiegelreflexkamera wasserdicht verpackt und mit Handzeichen die optimale Ausleuchtung und Positionierung seiner Models dirigierend. Ein Unterwassershooting mit Brautmode - solche Hochzeitsbilder hat eben nicht jeder:

Die Idee dazu entwickelte Dennis Sailer zusammen mit seiner Lebensgefährtin Nadine Schwaab. Er ist im Hochzeitsgenre zuhause - seit 35 Jahren schon gibt es Sailer Brautmoden und Sailer Meisterfriseurin in Maulbronn, wo Braut und Bräutigam nicht nur ihre Traumoutfits für den großen Tag finden können, sondern gleich dazu noch das passende Styling bekommen. Insbesondere auf anspruchsvolle festliche Frisuren sind die Haarkünstler dort spezialisiert. »Wir wollten einfach etwas wirklich Besonderes zeigen, etwas Kreatives und Spektakuläres«, sagt Dennis Sailer. Und das ist, wie die Bilder zeigen, absolut gelungen.

Auf das Shooting einstellen mussten sich dabei nicht nur der Fotograf sowie Braut und Bräutigam, beides im Übrigen ausgebildete Schwimmer. Alle Beteiligten gingen auf die speziellen Gegebenheiten ein. Beispielsweise Isabell Wachter-König vom Nagelstudio Handkunst, die das perfekt zum Styling passende Nageldesign kreierte. Das Brautkleid wählten Dennis Sailer und Nadine Schwaab bewusst so aus, dass seine Form und Textur beweglich genug war, um im Wasser schön zu flattern - auch wenn es sich beim ersten Eintauchen zunächst einmal widerspenstig verhielt und die Luft, die es einfiel, von Hand aus dem Gewebe gestrichen werden musste. Bestickungen mit Pailletten sorgten zudem für den schönen Funkel-Effekt, passend zum Glitzern einer sonnenbestrahlten Wasseroberfläche. Darüber hinaus arbeitete man mit leuchtend roten Akzenten und brachte mit entsprechend getönten Extensions im Haar, Federboa, Fliege und Hosenträger Farbtupfer ins Spiel. Da eine Hochsteckfrisur für den Wasserakt nicht funktionierte, wurde geflochten. Dazu ein wasserfestes Make-up aufgetragen. Es hat gehalten - was jede »ganz normale« Braut angesichts der zu erwartenden Freudentränen nur beruhigen kann ...

Ein kleiner Kraftakt war das Unterwassershooting allerdings schon. So schöne Bilder erforderten ein häufiges Auf- und Abtauchen der Beteiligten. Gelohnt hat es sich! Und ihr Motto erfüllen die Bilder allemal: »Klassik trifft Stilbruch.«

Sailer Brautmoden Maulbronn

Tel.: 0 70 43 / 95 00 80

www.sailer-brautmoden.de

